



田原中学校だより

第1号 平成31年4月17日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



平成31年度が始まりました

皆様、初めまして。この度の定期異動で、阿久津純一校長の後任として本校の校長となりました澤畑正と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

満開の桜に祝福されながら、平成31年度が始まりました。今年度は5月1日から年号が令和となる、まさに新時代の幕開けの年となり、このような年に、本年度創立72年目を迎える伝統ある田原中学校に赴任することができましたことは、大変光栄なことであると感じています。

保護者の皆様や地域の皆様におかれましては、本校教育に対し日頃より温かいご支援やご協力をいただき、深く感謝しております。生徒の健やかな成長を願い、全29名の教職員で教育活動にあたってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

＜平成31(2019)年度 職員構成＞

	第1学年			教科	第2学年			教科	第3学年			教科
1	主任	佐藤 美雪	家	主任	加藤 克徳	技	主任	川出 浩美	国			
2	1組担任	佐藤 美雪	家	1組担任	阪本 菜	音	1組担任	手塚 真里子	保体			
3	2組担任	星 森人	保体	2組担任	村上 祥子	英	2組担任	成島 隆仁	理			
4	3組担任	染谷 聡美	英	3組担任	原 崇	理	3組担任	阿部 加奈美	国			
5							4組	木村 圭吾	特支			
6	副担任	田淵 恵一	数	副担任	赤塚 由里亜	美	副担任	齋藤 健次	社			
7	(付)	調整中	.				(付)	植松 由希	英			

役 職	氏 名	役 職	氏 名	役 職	氏 名
校 長	澤畑 正	養護教諭	朝野 直美	小中一貫教育推進主任	丸谷 晴英
副校長	坂本 弘志	事務長	矢部 通代	道徳教育推進教師	阿部 加奈美
教務主任	丸谷 晴英	学校栄養職員	江連 俊明	地域連携教員	田淵 恵一
生徒指導主事	星 森人	かがやきルーム	和氣 映子	SCM	川出 浩美
進路指導主事	齋藤 健次	学校図書館司書	合田 真由美	SC	佐々木麻奈実
学習指導主任	村上 祥子	学校業務	手塚 勤	MS	粕谷 嘉宏
保健主事	朝野 直美			ALT	ダニエル アグヌー

平成31年度 教育目標について

教育目標を下記のように立てましたので、お知らせすると同時にご協力をお願いいたします。

教育目標

(1) 基本目標

人間の尊厳を重んじる教育を基盤に、生きる力をはぐくむことを目指し、未来を切り拓いていける生徒を育成する。

(2) 具体目標（具体的な生徒像）

- ① 自ら学び実力のある生徒
（学習習慣の確立に努め、自ら学び自ら考える生徒を育成する）
- ② 心豊かで思いやりのある生徒
（豊かな心を持ち、社会の変化に主体的に対応できる生徒を育成する）
- ③ 健康でたくましい生徒
（心身の鍛錬に努め、健康で活力のある生徒を育成する）

(3) 生徒指標「よく学び よく鍛えよ」

入学式

4月9日(火)に本校体育館において新入生83名の入学式が行われました。田原中学校の新しい制服に身にまとい、緊張しながらもさわやかな表情で入場しました。また、認証呼名の際には元気に返事をし、立派な態度で式に臨むことができました。校長式辞のなかで、**3つのことわざ**についてお話をしました。これからの中学校生活に生かしてくれることを期待しています。



3つのことわざ（式辞より）

あまだ いし うが 「雨垂れ、石を穿つ」

軒下から落ちるわずかな雨だれでも、長い間同じところに落ち続ければ、ついには固い石に穴をあけることができるという意味です。大きな事を成し遂げるためには、小さな努力を積み重ねることが大切です。これからの三年間、皆さんがいろいろな物事に対し小さな努力を惜しむことなく継続していくことにより、その結果が学習や運動面で大きく花開くことを期待しています。

「情けは人のためならず」

人に情けをかければ、その相手のためになるだけでなく、巡り巡ってやがては自分に良い報いとなって返ってくるという意味です。友達にやさしく接することは、相手がうれしく思うだけではなく、自分自身の心を成長させることにもなります。ぜひ皆さんは誰に対しても優しい心で接することを心がけてほしいと思います。

「失敗は成功のもと」

失敗してもその原因を追及したり、欠点を反省して改善していくことで、かえって成功に近づくことができるという意味です。失敗は誰にでもあることですが、失敗して落ち込んでしまう人もいます。しかし、失敗は悪いことではありません。成功するための失敗は決して恥ずかしいことではなく、もしもその失敗で、誰かに迷惑をかけてしまったときには、素直に勇気を出して謝り、同じ失敗をしないように考え方や行動を工夫して、そこから教訓を得れば良いのです。自分だけではなく友達の実績も受け入れて、お互いに学びあっていくところが学校なのです。

今年度も、学校だよりを発行し、学校の情報等を提供させていただきます。学校のホームページにはカラーで掲載しておりますので、そちらもご覧いただきたいと思ひます。なお、学校経営方針等も掲載しておりますので、ぜひ、ご覧くださるようお願いいたします。